

Portavoz de Asociación de Magistratura: No debe alargarse un Gobierno interino

REDACCIÓN

26/07/2019 10:42



Escuchar este artículo ahora



1.0x

00:00

01:01

San Lorenzo de El Escorial (Madrid), 26 jul (EFE).- El portavoz de la Asociación Profesional de la Magistratura (APM), Celso Rodríguez Padrón, ha dicho sobre la situación política española que lo deseable es que "no se prolongue la situación de interinidad" del Gobierno por el buen funcionamiento de las instituciones.

El representante de la asociación mayoritaria de jueces ha realizado este viernes esta reflexión preguntado por el fracaso de la investidura de Pedro Sánchez como presidente del Gobierno antes de participar en un curso de verano de la Universidad Complutense organizado por la APM en San Lorenzo de El Escorial (Madrid).

"No voy a hacer valoraciones políticas pero creo que para cualquier persona en un Estado de derecho lo deseable es que las instituciones funcionen con normalidad", ha señalado Rodríguez Padrón.

Por lo tanto, "cualquier situación de interinidad ya sea en el Gobierno o en cualquier otra institución de acuerdo con el diseño de nuestra arquitectura constitucional debe tener el menor recorrido posible", ha concluido el portavoz de la APM y presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid. EFE

MOSTRAR COMENTARIOS